Cerro Matoso, con restricción de gas

EL GREMIO Asoenergía, que representa a los grandes consumidores de energía del país, instó a Canacol Energy val Ministerio de Minas y Energía a solucionar una restricción de gas en el norte del país. que viene afectando desde el 8 de agosto a varios usuarios industriales. La situación se viene dando por inconvenientes técnicos de esta compañía en sus pozos de producción y equipos.

De acuerdo con la agremia-

ción, si bien se han tomado medidas, existe una preocupación en la industria y en procesos que dependen de este suministro para la continuidad de operaciones y en especial para la seguridad e integridad de los equipos humanos.

Una de las más impactadas es Cerro Matoso, en el sur de Córdoba, que tiene una actividad minero-industrial continua, con dos hornos que deben mantenerse en funcionamiento para conservar su régimen térmico y garantizar así su integridad estructural.

Estos hornos, que no pueden apagarse, requieren suministro continuo y a volúmenes específicos de gas natural pues de lo contrario, y tal como está ocurriendo en estos momentos, se tiene una operación a baja carga que pone en riesgo la integridad de los hornos eléctricos con riesgo de caída de la pared superior y desplome de los techos.

Para el caso de Cerro Matoso, empresa afiliada a Asoenergía, no existe actualmente un sustituto del gas en su proceso mineroindustrial.

Esta empresa ha tomado medidas como la reducción del proceso productivo o la destinación de este tiempo para actividades de mantenimiento que estaban programadas para más adelante, pero tiene un riesgo en su operación que impacta el proceso, la integridad de su personal y en general los aportes que esta genera diariamente a la región y al país.